

Jum'at Curhat, Kabag Ops dan Kasat Lantas Polres Solok Sosialisasikan Operasi Zebra dan Imbau Tertib Berlalu Lintas

JIS Sumbar - SOLOK.XPRESS.CO.ID

Sep 1, 2023 - 10:44



SOLOK - Kapolres Solok AKBP Muari, S.IK, MH, MM, diwakili Kabag Ops Kopol Gusdi, SH, MH, dan Kasat Lantas AKP Dian Jumes Putra, SH, MH, melaksanakan kegiatan Jum'at Curhat bersama masyarakat di Warung Kopi Zarmeri di Sukarami Nagari Koto Gaek Guguk, Kecamatan Gunung Talan, Kabupaten Solok, Sumatera Barat, Jum'at, 1 September 2023.

Di hadapan masyarakat yang tengah menikmati sarapan dan kopi di warung tersebut, Kabag Ops Polres Solok menyampaikan bahwa, Jum'at Curhat merupakan agenda rutin Polres Solok yang hakekatnya untuk membangun dan mempererat silaturahmi serta jembatan hati dengan masyarakat.

Selain itu, tambah Kabag Ops Polres Solok Kopol Gusdi, ajang Jum'at Curhat

juga menjadi wahana diskusi serta menderngarkan aspirasi masyarakat, sekaligus memberikan penyuluhan.

“Terlebih sebentar lagi akan ada operasi zebra, yang akan mulai pada tanggal 4 september 2023 mendatang. Kami minta kerjasama dan kesadaran masyarakat untuk mematuhi segala aturan lalu lintas, yang tujuan hakikinya adalah demi kelancaran dan keselamatan masyarkat dalam berlalu lintas,” ungkap Kopol Gusdi.

Dalam kesempatan ini, salah seorang masyarakat mempertanyakan terkait lampu kendaraan bermotor (sepeda motor) yang mati, apakah salah secara hukum dan aturan.

Dalam hal ini, Kasat Lantas AKP Dian Jumes Putra langsung menjawab dan menegaskan bahwa memang hal itu salah dalam aturan sesuai Pasal 293 Ayat 1 Undang-undang nomor 22 tahun 2009 tentang Angkutan Jalan.

Kepada masyarakat, Kasat Lantas juga menggimbau agar selalu taat dan senantiasa patuh terhadap aturan dalam berlalu lintas. Selain itu, memastikan kondisi kendaraan sebelum jalan serta tidak kebut-kebut atau ugal-ugalan.

“Utamakan keselamatan berlalu lintas, ingat keluarga menanti di rumah,” ujar Kasat Lantas Polres Solok AKP Dian Jumes Putra.

Terakhir, Kabag Ops kembali menegaskan dan mengimbau masyarakat khususnya pengguna kendaraan roda dua, agar memakai helm dan tidak menggunakan kenalpot resing, karna membuat bising dan mengakibatkan keresahan pada masyarakat. (Amel)